**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**35 Синтез ИВО**

**Метагалактический синтезкосмический Синтез Частностей Отец-Человек-Субъекта ИВО. Всеединый Творец ИВО. Чувствознание Отца-человек-субъекта. Всеедина Фа ИВО.**

**Практики**

23-24 августа 2025 г.

Екатеринбург

**Тридцать пятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактический синтезкосмический Синтез Частностей Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Творец Изначально Вышестоящего Отца.**

**Чувствознание Отца-человек-субъекта.**

**Всеедина Фа Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 65536 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, ИВДИВО-космичности и Реализаций каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом видов жизни ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Синтезкосмичности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

419. 35. чувствознание Отец-человек-землянина

355. 35. гласическое тело Отец-человек-землянина

291. ИВДИВО-тело принципа Отец-человек-землянина

227. 35. Тело всеединого сверхкосмоса Отец-человек-субъекта

163. 35. прачувствознание Отец-человек-землянина

099. 35. прагласическое тело Отец-человек-землянина

035. ИВДИВО-тело прапринципа Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Алексий Синтез Принципа Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клим Синтез Гласики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Захар Синтез ИВДИВО-Тела Принципа Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела всеединности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Илана Синтез Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фира Синтез Прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Наталья Синтез ИВДИВО-Тела Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, ИВДИВО-космичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Принцип Изначально Вышестоящего Отца
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез восемнадцати космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью всеедиными жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Сверхчастей
11. Наделение шестнадцатью всеедиными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью всеедиными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа

Наделение шестнадцатью всеедиными реализациями 3 вида ИВДИВО-космического от Образа Жизни до Синтеза

**Оглавление**

[**Практика 1.** Стяжание 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и постоянных Ядер Синтеза пяти миров ИВДИВО. Стяжание Учителя 35 Синтеза ИВО 4](#_Toc210204758)

[**Практика 2.** Стяжание пяти принципов пяти миров ИВДИВО. Стяжание пяти Планов Синтеза пяти миров 7](#_Toc210204759)

[**Практика 3.** Стяжание 64-рицы Внутренней организации Философии, Парадигмы, Энциклопедии Учения Ипостаси Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса. Стяжание 4-х Принципов внутренней организации Ипостаси 10](#_Toc210204760)

[**Практика 4.** Стяжание принципов 64-рицы частностей. Преображение старых принципов. Стяжание Принципа ИВО 15](#_Toc210204761)

[**Практика 5.** Стяжание частей ИВДИВО-тело Принципа Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тело Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки 17](#_Toc210204762)

[**Практика 6.** Подведение итогов Ночной подготовки. Стяжание 64-х обновлённых Организаций 19](#_Toc210204763)

[**Практика 7.** Преображение на новые выражения Ипостаси ИВО. Творение 6144 Частей. Стяжание Тела Ипостаси ИВО и Плана Синтеза Ипостаси ИВО 23](#_Toc210204764)

[**Практика 8.** Стяжание Частей: Чувствознание Отец-человек-землянина и Прачувствознание Отец-человек-землянина 25](#_Toc210204765)

[**Практика 9.** Стяжание Гласического тела и Прагласического тела Отец-человек-субъекта 27](#_Toc210204766)

[**Практика 10.** Стяжание 48 Архетипов ИВДИВО 24 Космосов. Стяжание Части ИВО, Ядра Синтеза ИВО. Стяжание Части ИВАС Кут Хуми, Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми 30](#_Toc210204767)

[**Практика 11.** Стяжание Человек-Землян в 25 Всеедине. Стяжание трёх видов тел в 25 Всеедине 35](#_Toc210204768)

[**Практика 12.** Стяжание Жизненностей, Компетенций, Полномочий, Реализаций 38](#_Toc210204769)

[**Практика 13.** Стяжание Книги 35 Синтеза ИВО. Итоговая практика 40](#_Toc210204770)

**1день 1 часть**

**01:30:57 -01:56:32**

# **Практика 1. Стяжание 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и постоянных Ядер Синтеза пяти миров ИВДИВО. Стяжание Учителя 35 Синтеза ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в синтезе, проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. В синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО, развёртываясь телесно пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь, приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас 35 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просим нас ввести в 35 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим нас преобразить, возжечь 35 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся, проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителя 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем форму Учителя 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 160 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 160 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим развернуть 160 Инструментов Учителя 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вспыхивая ими. И мы возжигаемся телесно в форме возжигаемся Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем каждому из нас 35 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим заполнить, развернуть, сконцентрировать и возжечь в каждом из нас 35 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И заполняемся, насыщаемся, разворачиваемся, проникаемся 35 Синтезом. Вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас на стяжание Ядер Синтеза миров ИВДИВО, стяжённых в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с преображением ранее стяжённых Ядер Синтеза миров, четырёх миров с формированием Ядер Синтеза пяти миров: Физического, Тонкого, Огненного, Синтезного и Реализованного мира ИВДИВО. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, мы, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Переходим, становимся и разворачиваемся Учителем и Учителями 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно. Возжигаемся формой, вспыхиваем Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить 35 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть в каждом из нас 35 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображая каждого из нас Синтезом 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Стандартами 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и всей 64-рицей от Синтеза до Движения 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 35 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им, развёртываемся собою.*

*И, синтезируясь, вспыхиваем, мы возжигаемся 35 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем 160 Инструментов Учителя 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим развернуть в каждом из нас План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 35 Синтеза синтезом 64-рицы от Синтеза до Движения. И, возжигаясь, развёртываемся им собою. Раскрываясь, возжигаясь Планом Синтеза в каждом из нас в реализации 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителем 35 Синтеза. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание пяти объёмов Ядер Синтеза пяти миров от Физического до Реализованного мира в явлении Ядер Синтеза пяти миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь ими, преображаясь ими, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить 128 Ядер Синтеза Физического мира каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение 128 Ядер Синтеза Физического мира. Развёртываемся ими собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 128 Ядер Синтеза Физического мира каждому из нас. И, возжигаясь ими, мы просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь 16384 постоянных Ядра Энергии Физического мира в каждом из 128 Ядер Синтеза Физического мира каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать и развернуть в каждом из 128 Ядер Синтеза насыщенность, плотность, концентрацию в развёртывании Ядер,16384 постоянных Ядер Энергии Физического мира ИВДИВО в каждом из нас. И разворачиваем, проникаемся этим, развёртываемся собою, концентрируя накал и плотность постоянных Ядер Энергии Физического мира в каждом из 128 Ядер Синтеза Физического мира каждого из нас.*

*И возжигаясь, развёртываемся формируемой плотностью и накалом Синтеза в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первого компакта 128 Ядер Синтеза Физического мира в каждом из нас, возжигаемся, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Ядер Синтеза Тонкого мира каждого из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца записать 32768 постоянных Ядер Света Тонкого мира в каждое ядро Синтеза Тонкого мира ИВДИВО, стяжённого каждым из нас. И вмещаем, развёртываясь этим, мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И проникаясь, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, творимся Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе Ядер Синтеза Тонкого мира в каждом из нас. И развёртываемся синтезированием Ядер Света в возожжённости 32768 Ядер Света в каждом из 256 Ядер Синтеза Тонкого мира Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся собою и разгораемся двумя видами Ядер Синтеза Тонкого и Физического мира в каждом из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в нас 128 Ядер Синтеза Физического мира 256 концентраций Ядер постоянных ядер Энергий 256 Ядер Синтеза Тонкого мира ИВДИВО в концентрации постоянно действующих Ядер Синтеза Ядер Света Тонкого мира в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь и развернуть их в теле Ипостаси каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 384 Ядра Синтеза Огненного мира, в каждое Ядро, стяжая 384 Ядра Синтеза Огненного мира развёртывания 49152 Ядер Духа, постоянных Ядер Духа Огненного мира в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующую плотность, концентрацию из Ядер Духа в каждом из нас. И возжигаясь, мы, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Ядер Синтеза Синтезного мира, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, сотворить в каждом из нас 512 Ядер Синтеза Синтезного мира. И просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть в каждом из 512 Ядер Синтеза Синтезного мира 65536 постоянных Ядер Огня, с просьбой к Изначально Вышестоящему Отцу, зафиксировать развёртывание 65536 постоянных Ядер Огня Синтезного мира концентрацию, насыщенность, ёмкосность, объём. И возжигаемся 512 Ядрами Синтеза Синтезного мира, в концентрации в каждом из нас 65536-рицы постоянно действующих Ядер Огня в каждом из нас, и развёртываемся плотностью, насыщенностью и концентрацией Огня из Ядер Синтеза в каждом из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Ядра Синтеза Реализованного Мира Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать и возжечь 81920 постоянных Ядер Синтеза в каждом Ядре Реализованного Мира, в каждом из 1024 Ядер Синтеза Реализованного мира каждого из нас. И мы, возжигаясь, вспыхиваем сотворёнными, синтезированными в каждом из нас 1024 Ядрами Синтеза Реализованного Мира, и возжигаясь, мы вспыхиваем Синтезами Ядер Синтеза в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять пакетов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в явлении пяти видов Ядер Синтеза пяти Миров ИВДИВО: Физического мира, Тонкого мира, Огненного мира, Синтезного мира и Реализованного мира в каждом из нас. И возжигаясь, мы вспыхиваем с просьбой к Изначально Вышестоящему Отцу, развернуть пятиричную плотность, ёмкостность, развёрнутую синтезом Ядер Синтеза Миров ИВДИВО в каждом из нас, в теле Должностно Полночного каждого из нас, и теле в Ипостаси, стяжанием Учителя 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы развёртываем телесно плотность и насыщенность из Ядер Синтеза Миров, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И развёртываясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе «Всего во всём», развёртывая весь Синтез стяжённого, и преображая каждого из нас, вплоть до физического выражения новой плотностью, насыщенностью и концентрацией Синтеза в каждом из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца нас перевести, и возжечь в каждом из нас действия Синтезов пяти Миров ИВДИВО, с последующим освоением пяти Миров ИВДИВО, действием пятью Мирами ИВДИВО, реализацией взрастания пятью Мирами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в оперировании и действии стяжёнными Ядрами Синтеза миров ИВДИВО в каждом из нас. И возжигаясь, мы стяжаем, и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. Развёртываясь физически в физическом теле каждого из нас, фиксируем, разворачиваем стяжённые Ядра Синтеза миров, со стяжённой и развёрнутой плотностью, насыщенностью Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, физически вспыхивая, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем, разворачиваем в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики, разворачиваем, возжигаем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:30:29 – 02:55:04**

# **Практика 2. Стяжание пяти принципов пяти миров ИВДИВО. Стяжание пяти Планов Синтеза пяти миров**

*Возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. Вспыхиваем всей концентрацией 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь синтезом 35 Синтеза в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим, разворачиваемся в зале ИВДИВО на 16320 архетипе Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно в форме Учителем, разворачиваясь Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Инструментами Учителя 35 Синтеза. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 5 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 5 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, и развёртывание каждым из нас пяти принципов пяти миров ИВДИВО с преображением, ростом, развитием, становлением каждого из нас деятельностью, жизнью каждого из нас пятью мирами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца от физического мира до реализованного мира. И стяжание пяти Планов Синтеза пяти миров каждому из нас в развёртывании пяти Планов Синтеза пяти миров во внутренней организации каждого из нас в реализации 4 видов жизни Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического, и 5-го выражения Должностно Полномочного ИВДИВО. И проникаемся пятью пакетами Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и пятью компактами, пакетами Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Мы, вспыхивая, возжигаясь, преображаясь, развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, ввести каждого из нас в реализацию пятью мирами ИВДИВО Физическим миром, Тонким миром, Огненным миром, Синтезным миром и Реализованным миром Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, вспыхивая преображаемся этим. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пяти пакетов Принципов по одному для каждого из пяти миров Физического, Тонкого, Огненного, Синтезного, Реализованного миров ИВДИВО каждого из нас. И возжигаясь, стяжаем и возжигаемся пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхивая, развёртываемся этим. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем пакет принципов с ведущим принципом Физического мира ИВДИВО в синтезе 16384-х архетипов ИВДИВО, действующего явлением Энергии. И вмещаем, возжигаемся принципами Физического мира ИВДИВО в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас на новые принципы Физического мира с преображением тех принципов физического мира, которые уже были ранее наработаны, достигнуты, сформированы в каждом из нас. Когда Физический мир строился Планом планеты или далее уже в Метагалактических процессах, определённым количеством присутствий, реальностей и уже впоследствии архетипах, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и завершить действие всех устаревших и не актуальных принципов Физического мира от Плановых до других состояний в каждом из нас. И просим развернуть принцип Физического мира ИВДИВО современных стандартов явленных в новой эпохе Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, с преображением каждого из нас на новое явление принципов Физического мира, и с преображением каждого из нас на действия реальностями, синтез реальностями, архетипами в явлении Физического мира. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы возжигаемся, проникаемся им преображаясь. И преображая действия старых принципов не развивающих, а ограничивающих каждого из нас масштабами предыдущего явления Физического мира, каким он был на тот момент, когда мы осваивали, развивали его в подготовке первоначальной каждого из нас, проникаемся, аннигилируя состояние, требующее завершения. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца принципов Физического мира ИВДИВО в Синтезе 16384-х архетипов с постоянно действующими 16384-мя Ядрами энергии в каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаясь, развёртываемся ими. Возжигаясь, преображаемся ими. И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет принципов и ведущий принцип Тонкого мира ИВДИВО в синтезе 32768-ми архетипов действующего Светом в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, и развернуть, и сотворить в каждом из нас новые принципы Тонкого мира ИВДИВО. И просим преобразить сформированные принципы каждого из нас действия Тонким миром всех предыдущих путей, реализаций и восхождений каждого. С преображением и переходом, пересинтезированием на новые принципы выражений, действия, реализацией Тонким миром Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом стандарте Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся, развёртываемся, синтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца принципами, пакетом принципов Тонкого мира, который не из одного принципа состоит, а из множества, на каждый архетип свой принцип в синтезе их множества принципов действия Тонким миром. Возжигаемся ими, преображаемся собою и вспыхиваем ведущим принципом Тонкого мира ИВДИВО в синтезе 32768-ми Ядер постоянно действующих Ядер Энергии в каждом из нас. И возжигаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести каждого из нас на новый масштаб Тонкого мира из предыдущих форматов и формаций наработанных, привычных каждому из нас на любых этапах восхождения, развития, становления. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы им проникаемся, пресинтезируемся, и переключаемся, переходим, пересинтезируемся на новые принципы Тонкого мира ИВДИВО в каждом из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца принципов Тонкого мира ИВДИВО. Мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет принципов и принцип Огненного мира каждому из нас в синтезе 49152-ух архетипов ИВДИВО Огненного мира развёрнутого в Синтезе 49152-ух архетипов ИВДИВО с постоянно действующими с 49152-мя Ядрами Духа в каждом из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать и развернуть в каждом из нас новые принципы Огненного мира ИВДИВО преображая и пресинтезируя каждого из нас на новое явление принципов каждому, с постепенным формированием принципиальности действия каждого из нас Огненным миром Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в активации развития Духа каждого из нас новыми масштабами, возможностями, перспективами и реализациями. И проникаемся, вмещаем, вспыхиваем принципами, ведущим принципом Огненного мира ИВДИВО в каждом из нас развёртываясь ими собою. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца принципов Огненного мира каждому из нас и синтезу нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет принципов и ведущий принцип Синтезного мира ИВДИВО в синтезе 65536-ти архетипов действующего Огнем и развёрнутого и фиксирующегося в каждом из нас в Синтезе 65536-ти постоянных Ядер Огня. И просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас и распаковать, раскрыть, развернуть в каждом из нас принципы Синтезного мира. И просим преобразить нас на принципы принципами Синтезного мира с постепенным формированием наработкой, действующих принципов Синтезным миром в каждом из нас. И стяжаем, развёртываемся принципами и ведущим принципом Синтезного мира Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО в каждом из нас. Пресинтезируемся и развёртываемся новым состоянием и явлением принципов Синтезного мира в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца принципов Синтезного мира ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет принципов и ведущий принцип Реализованного мира каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас принципы Реализованного мира, действующего в Синтезе 81920-ти архетипов ИВДИВО, в оперировании Синтезом, и теми характеристиками, свойствами, спецификами характерными для Реализованного мира ИВДИВО. И возжигаемся, развёртываясь, пресинтезируемся принципами Реализованного мира в каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца принципов Реализованного мира каждому из нас. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть План Синтеза и стратегию развития пятью мирами ИВДИВО каждого из нас Должностно Полномочным в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Реализованного мира каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезного мира Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Огненного мира ИВДИВО каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Тонкого мира ИВДИВО каждому из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Физического мира ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть в каждом из нас пять Стратегий Реализаций пяти Планов Синтеза пяти миров ИВДИВО каждому из нас служением, действием Должностно Полномочным в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы возжигаемся пятью Планами Синтеза пяти миров каждым из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить в реализации пяти миров. И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас в Синтезе всего во всём вплоть до физической реализации каждого из нас. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся пятью видами принципов пяти миров ИВДИВО в каждом из нас и синтезе нас, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. И в физическом теле развёртываем, и возжигаем всё стяжённое и возожжённое, преображаясь физически всем стяжённым в каждом из нас, вспыхиваем. Разворачивая, на физике пять принципов миров ИВДИВО. И эманируем всё стяжённое, и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:41:40 - 01:05:05**

# **Практика 3. Стяжание 64-рицы Внутренней организации Философии, Парадигмы, Энциклопедии Учения Ипостаси Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса. Стяжание 4-х Принципов внутренней организации Ипостаси**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Идём с вами в 3-ю Всеедину Всеединого космоса. Сонастраиваясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 3-й Всеедины Изначально Вышестоящего Отца Всеединого космоса каждым из нас. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО 3-й архетипической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца Всеединого космоса. Развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 4 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 64-рицы внутренней организации явлением по 16 выражений в каждом из 4-х явлений:*

*-внутренней Философии Ипостаси,*

*-внутренней Парадигмы Ипостаси,*

*-внутренней Энциклопедии Ипостаси и*

*-внутреннего Учения Ипостаси в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление 64-рицы внутреннего Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ипостаси, восхождением Курсом Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем, возжигаясь 4-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 4-мя Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим нас преобразить на стяжание 4-х Принципов внутренней организации Ипостаси каждого из нас в явлении:*

*-Принципов внутренней Философии,*

*-Принципов внутренней Парадигмы,*

*-Принципов внутренней Энциклопедии и*

*-Принципов внутреннего Учения Ипостаси в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаемся, вспыхиваем, развёртываясь, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 3-й архетипической Всеедины Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся в форме, вспыхиваем Инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление 64-рицы внутренней организации Ипостаси в её обновлённом выражении. И просим развернуть каждому из нас Принципы внутренней организации Ипостаси с формированием Принципа Ипостаси в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываясь 64-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутренний мир Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждого из нас. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутренний Космизм Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, возжигаемся.*

*Далее стяжаем внутреннюю Вселенскость, внутреннюю Метагалактичность, внутреннюю Октавность, внутреннее Всеединство: Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси. Возжигаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*-внутреннюю Извечность,*

*-внутреннюю Метаизвечность,*

*-внутреннюю Октоизвечность,*

*-внутреннюю Всеизвечность,*

*-внутреннюю Суперизвечность: Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренний ИВДИВО-космос внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннюю Жизнь внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас и синтезу нас.*

*И в синтезе стяжённого, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Внутреннюю Философию Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 16-рицы Ипостаси каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Внутренней Парадигмы и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*-внутренний мир,*

*-внутренний космизм,*

*-внутреннюю вселенскость,*

*-внутреннюю метагалактичность,*

*-внутреннюю октавность,*

*-внутреннее всеединство,*

*-внутреннюю извечность,*

*-внутреннюю метаизвечность,*

*-внутреннюю октоизвечность,*

*-внутреннюю всеизвечность,*

*-внутреннюю суперизвечность: Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренний ИВДИВО-космос Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И стяжаем Внутреннюю Жизнь Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас и синтезу нас.*

*И в синтезе стяжённой 16-рицы, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Внутреннюю Парадигму Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16-рицу Внутренней Энциклопедии Ипостаси и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем:*

*-внутренний Мир,*

*-внутренний Космизм*

*-внутреннюю Вселенскость,*

*-внутреннюю Метагалактичность,*

*-внутреннюю Октавность*

*-внутреннее Всеединство,*

*-внутреннюю Извечность,*

*-внутреннюю Метаизвечность,*

*-внутреннюю Октоизвечность,*

*-внутреннюю Всеизвечность,*

*-внутреннюю Суперизвечность: Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса, Суперкосмоса Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренний ИВДИВО-космос Внутренней Энциклопедии Ипостаси, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренне Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Внутренней Энциклопедии возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И стяжаем Внутреннюю Жизнь Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать 16-рицу Внутренней Энциклопедии Ипостаси каждому из нас, синтезированием каждого из 16-ти направлений и явлений в росте Внутренней Энциклопедии ипостасности Ипостаси каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 стяжённых явлений, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннюю Энциклопедию Ипостаси каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем:*

*-внутренний Мир,*

*-внутренний Космизм,*

*-внутреннюю Вселенскость,*

*-внутреннюю Метагалактичность,*

*-внутреннюю Октавность,*

*-внутреннее Всеединство,*

*-внутреннюю Извечность*

*-внутреннюю Метаизвечность,*

*-внутреннюю Октоизвечность,*

*-внутреннюю Всеизвечность,*

*-внутреннюю Суперизвечность: Метакосмоса, Синтезкосмоса, Сверхкосмоса и Суперкосмоса Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Внутренне Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренний ИВДИВО-космос Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренне Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Внутреннего Учения каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутренне Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Внутреннюю Жизнь Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждого из нас и вспыхиваем стяжённой 16-рицей. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас стяжённой 16-рицей Внутреннего Учения и развернуть во внутренней организации 16-рицу Внутреннего Учения Ипостаси в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 16-рицы Внутреннее Учение Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся ими и преображаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64-рицу внутренней организации в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*-Внутреннее Учение,*

*-Внутреннюю Энциклопедию,*

*-Внутреннюю Парадигму,*

*-Внутреннюю Философию Ипостаси каждому из нас и синтезу нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Принципы Внутренней Философии Ипостаси каждому из нас. И просим развернуть Принципы Внутренней Философии в каждом из нас с последующей наработкой, разработкой, развитием Принципов Внутренней Философии Ипостаси деятельностью каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Принципы Внутренней Парадигмы Ипостаси каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца раскрыть, возжечь в каждом из нас Принципы Внутренней Парадигмы с явлением, развёртыванием парадигмальности во внутренней организации Ипостаси с организацией Принципов парадигмального явления, развития, становления, действия Ипостаси в каждом из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Принципы Внутренней Энциклопедии Ипостаси в каждом из нас и просим развернуть Принципы Внутренней Энциклопедии в росте энциклопедичности Ипостаси во внутренней организации каждого из нас: в освоении, овладении, реализации, действием, Энциклопедистом, энциклопедичностью Ипостасью в оперировании Синтезом в каждом из нас. И возжигаемся Принципами Внутренней Энциклопедии Ипостаси.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Принципы Внутреннего Учения Ипостаси в каждом из нас. Просим развернуть их возжечь и записать в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явления 4-х принципов 4-рицы:*

*-Внутренней Философии*

*-Внутренней Парадигмы.*

*-Внутренней Энциклопедии,*

*-Внутреннего Учения Ипостаси в каждом из нас. И мы возжигаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца во внутренней организации каждого из нас развернуть всё стяжённое, возожжённое. И просим записать, возжечь, развернуть во внутренней организации Ипостаси каждого из нас в росте явления Ипостаси ростом внутренней организации. Просим возжечь, развернуть, записав всё стяжённое во внутренней организации Ипостаси каждого из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас всем стяжённым в синтезе всего во всём, возжигая и развёртывая синтез-физически в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И возжигаясь, развёртываем физически всё стяжённое, возожжённое, развёртывая физически телесно, возжигаясь внутренней организацией в физическом теле каждого из нас, вспыхиваем, возжигаясь ростом Ипостаси в каждом явлении Принципом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО-каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:29:16 - 01:50:42**

# **Практика 4. Стяжание принципов 64-рицы частностей. Преображение старых принципов. Стяжание Принципа ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем всей концентрацией предыдущих практик, стяжаний каждым из нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь третьей Всеедины Изначально Вышестоящего Отца Всеединого космоса* *Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся, переходим, развёртываемся, становимся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь третьего Всеединого архетипа Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно в форме. Вспыхиваем Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Оформляемся телесно. Вспыхиваем инструментами. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим нас преобразить на стяжание Принципов ИВДИВО, новых Принципов служения в Изначально Вышестоящем Доме* *Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Принципов явления ИВДИВО-космической Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с завершением всех предыдущих Принципов служения иерархических и других явлений и процессов неактуальных более. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Принципы ИВДИВО каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть в каждом из нас, наделить, синтезировать каждому из нас Принципы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Принципы служения Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми тотально и окончательно перевести каждого из нас из любых других состояний, форм действия, служения в Принципы служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, развёртываемся Принципами ИВДИВО и Принципами служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируем, развёртываемся стяжёнными Принципами в каждом из нас, разворачиваясь ими пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на синтезированные Принципы служения в ИВДИВО и Принципы ИВДИВО в каждом из нас, преображаемся, вспыхиваем ими, разгораясь этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить на стяжание 64-х Принципов 64-х Частностей от Принципа Движения до Принципа Синтеза, включая Принципы Стандартов, Принципы Духа, Принципы Воли, Принципы Пространства, Принципы Скорости, Принципы Света и так далее каждому из нас. И, возжигаясь 64-рицей Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем, преображаясь, развёртываясь ими.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца третьей Всеедины Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно, возжигаемся формой, вспыхиваем инструментами.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на явление, стяжание каждого Принципа Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаясь стяжанием Принципа Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца пересинтезировать, пресинтезировать, преобразить каждого из нас на стяжание Принципа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца освободить каждого из нас, завершая в каждом из нас действие старых Принципов служения в любых выражениях, которые возможно были и осуществлялись каждым из нас, всё, что до служения в ИВДИВО было наработано действияхкаждым из нас во все времена, в любых воплощениях, в любых деяниях, в любых формах и видах служениях каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые Принципы, несоответствующие служению Изначально Вышестоящему Отцу и служению в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые старые иерархические Принципы в каждом из нас, завершённые Условием и Волей Изначально Вышестоящего Отца, завершением действий любых Иерархий Изначально Вышестоящего Отца и Иерархов Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, проникаясь, аннигилируем, пережигаем любые завершённые, некорректные или уже исчерпавшие себя неактуальные Принципы, действия, служения каждого. И, проникаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, завершаем в каждом любые принципиальные состояния, тенденции, которые более некорректны и неактуальны. И, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь ими, стяжаем 64 Принципа Изначально Вышестоящего Отца 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Организация «Иерархия» ода из них, 56 из 64-х. И мы возжигаемся 64-мя Синтезами, 64 Принципами 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать, возжечь, развернуть в каждом из нас 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 64 Принципа действий, реализаций 64-х Организаций каждым. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Принцип служения Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь, развернуть в каждом из нас Принцип служения Изначально Вышестоящему Отцу и просим нас преобразить на данное явление. И мы вспыхиваем Принципом служения Изначально Вышестоящему Отцу Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас, вспыхиваем, возжигаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас 64 принципа 64-х Частностей от принципа Движения до Принципа Синтеза каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, возжигаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Принцип Движения, Принцип Ощущения, Принцип Чувств, Принцип Мыслей, Принцип Смыслов, Принцип Сутей, Принцип Идей, Принцип Права, Принцип Мощи и далее, Принцип Параметода и далее вплоть до Принципа Синтеза каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение 64-х Принципов 64-х Частностей каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас новой 64-рицей Принципов от Синтеза до Движения. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждого из нас в синтезе всего стяжённого. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы возжигаемся всей вариативностью, набором выражений Принципов в каждом из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать 64 Принципа 64-х Организаций с 64-рицей Принципов 64-х Частностей, стяжённых в каждом из нас. И просим развернуть соответствующую корреляцию, координацию 64-х Принципов Организаций и Частностей в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Принцип Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы, возжигаясь, развёртываемся Принципом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И всем телом вспыхиваем, возжигаемся Принципом Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Принципом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём преобразить нас, развернуть всё стяжённое, вплоть до физики, с преображением физического тела каждого из нас. И мы, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся им собою. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. Развёртывая всём стяжённое в Физическом теле каждого из нас, преображаемся этим.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**02:14:43 – 02:27:15**

# **Практика 5. Стяжание частей ИВДИВО-тело Принципа Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тело Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, в зал ИВДИВО 3-й Всеедины Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Учителями 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся собою 35-м Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим нас преобразить, пресинтезировать на стяжание 2-х частей: ИВДИВО-тело Принципа и ИВДИВО-тело Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 3-й Всеедины Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом на 65537-й реальности 3-й архетипической Всеедины Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно, в форме Учителя 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим нас преобразить. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас две части: ИВДИВО-тело Принципа Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Ядро Синтеза ИВДИВО-тела Принципа, стяжаем тело Принципа каждым из нас. Развёртываемся телесно Учителем 35-го Синтеза телом Принципа каждым из нас, вспыхиваем. Проживите вот это состояние, когда у вас есть тело Принципа. Оно разворачивается чётко по контуру тела, Ипостасного тела, которым мы сейчас стоим. Это ваше тело Принципа.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферу ИВДИВО-тела Принципа каждому из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца системы, аппараты, частности и стяжаем 65536 оболочек в сферу ИВДИВО-тела Принципа каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Принципов в ИВДИВО-тела Принципа каждого из нас. Стяжая 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Принципа каждому из нас и синтезу нас. Вспыхиваем, возжигаясь, развёртываемся им собою. Преображаемся одномоментно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тела Принципа каждого из нас, возжигаемся. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Прапринципа каждого из нас. Стяжаем Ядро Синтеза, стяжаем системы, аппараты, частности и стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тела Прапринципа каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся частью, развёртываемся ею собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Прапринципов, просим их записать в ИВДИВО-тела Прапринципа каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, пресинтезируясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое, возожжённое. И просим пресинтезировать и преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого вплоть до физической реализации каждого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою, вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. В зале ИВДИВО мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Захар Натальей. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Захара и Натальи, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Захара Синтез ИВДИВО-тела Принципа Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтезу нас, проникаемся им. Вспыхиваем, просим развернуть в каждом из нас ИВДИВО-тело Принципа. Просим Аватара Синтеза Захара возжечь и развернуть в стяжённой части ИВДИВО-тело Принципа Синтез и концентрацию Синтеза ИВДИВО-тела Принципа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Натальей. Стяжаем Синтез ИВДИВО-тело Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть концентрацию Синтеза ИВДИВО-тела Прапринципа в часть ИВДИВО-тела Прапринципа каждого из нас. И проникаемся, возжигаемся, развёртываемся им.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Захара и Натальи ночную подготовку в разработке частей ИВДИВО-тела Принципа и ИВДИВО-тела Прапринципа в разработку принципов. И просим развернуть тренировку каждому из нас и обучение каждым из нас действовать, преображать, развивать, нарабатывать принципы каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Захара Натальи План Синтеза ночного обучения в развитии частей и Синтеза, и Принципов каждым из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, вмещаем План Синтеза ночного обучения у Аватаров Синтеза, развёртываемся им собою. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Захара и Наталью.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ночную подготовку каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем План Синтеза ночной подготовки, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки итогом первого дня 35 –го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся физически. И возжигая, развёртываем физически, фиксируя, возжигая, развёртывая в физическом теле каждого из нас стяжённые части: ИВДИВО-тело Принципа Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся физически. И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, разворачиваем в ИВДИВО каждого, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**00:51:51 - 01:15:50**

# **Практика 6. Подведение итогов Ночной подготовки. Стяжание 64-х обновлённых Организаций**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем всей концентрацией 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь физически вспыхиваем, возжигаемся, синтезируемся, вспыхиваем всеми Синтезами Ядер Синтеза каждого из нас, разворачиваем в теле Учителя 35 Синтеза Однородный Синтез Синтеза Ядер Синтеза каждого.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза с Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца, становимся, развёртываемся телесно Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся в форму, возжигаемся формой Учителя 35 Синтеза, возжигаемся Инструментами.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас итогами ночной подготовки, проникаемся, возжигаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим раскрыть, развернуть весь Синтез из Ядер Синтеза каждого из нас и уже в зале ИВДИВО в прямой концентрации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца мы разворачиваем Однородный Синтез каждого из нас в теле каждого из нас Учителем 35 Синтеза Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся итогами ночной подготовки и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть каждому из нас итоги ночной подготовки 35 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца телесно, просим перевести их из потенциала в действие реализацию итогов ночной подготовки, просим развернуть каждому из нас голограмму с количеством голографий по количеству тем, практик, действий в ночной подготовке в каждом из нас соответствующим количеством видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, когда каждая тема, каждая тренировка она обрабатывает и даёт определённую концентрацию соответствующей специфики Синтеза под эту тему или этой темы.*

*И возжигаясь этим, просим развернуть, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть голограмму всем телом каждого из нас от макушки до стоп и возжигаемся объёмом и концентрацией ёмкостью и Синтеза достигнутой, наработанной в ночной подготовке в теле каждого из нас Учителя 35 Синтеза, прям разгораемся, вводим эти специфики Синтеза в тело Ипостасное или тело Полномочного Учителя Синтеза 35-го в каждом из нас.*

*Мы возжигаемся, разгораемся этим и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь просим ввести концентрацию Синтеза ночной подготовки во внутреннюю организацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, развивающуюся третьим курсом Синтеза в каждом из нас.*

*И возжигаемся внутренней организацией Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца всей насыщенности концентрации Синтеза 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Возжигаемся.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на те изменения ИВДИВО, которые произошли в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца сменой и преображением, перестановками Организаций, 64-х Организациях ИВДИВО и с формированием новой Организации ИВДИВО Мир на 433 выражении с фиксацией Организации Аттестации на 446 выражении, Синархия на 441 выражении на Огне Жизни и Науки на Огне Творения и далее с переводом и перемещением Организаций каждого соответственно.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза возжигаясь, преображаясь этим.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 архетип ИВДИВО, становимся телесно в форме Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и просим нас преобразить на обновление Организаций ИВДИВО и преображение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжая, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца просим Изначально Вышестоящего Отца обновить и преобразить все 64 Организации и Синтез между ними смены позиций и синтезированием новых Организаций в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление 448 Организации – Организацию ИВДИВО.*

*447 Организации преображение, возжигание Организации Синтез Академии Философии Парадигмы Стратагемии.*

*Явление 446 Организаци просим перевести каждому из нас явление 446 Организации на Огне Мудрости Высший Аттестационный Совет.*

*Стяжаем, просим развернуть 445 выражением Высшую Школу Синтеза.*

*Просим перевести в каждом из нас возжигание соответствующей оболочки 444 Организацию-Наука.*

*Просим возжечь, развернуть в каждом из нас явление 443 Организации-Цивилизация.*

*442 Организация- ИВДИВО-Развитие.*

*441 Организация -Синархическая синтезфизичность Отец-человек-субъекта.*

*И далее просим преобразить все следующие Организации с преображением взаимодействия между ними Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить и синтезировать каждому из нас явление 433 Организации -Организацию Мир в раскрытии её полного цельного названия.*

*Просим далее, с 32 по 1 Организацию возжечь и преобразить 32 Организации каждого в каждом из нас.*

*И мы просим Отца Изначально Вышестоящего синтезировать, возжечь, развернуть в каждом из нас 414 Организацию Аттестация каждого концентрацией Света Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим возжечь, развернуть 412 синтезировать, 412 Организацию Наука каждого, 409 Организацию ракурсом 512 -рицы выражений Аватаров Синтеза Синархия каждого и ракурсом соответствующего вида Огня.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пересинтезирование и пресинтезирование 64-х Организаций в каждом из нас и в синтезе 64-х стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по одному виду Синтеза для каждой 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ими, вспыхиваем, возжигаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца мы просим ИВДИВО каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 сферы 64-х Организаций и просим их развернуть в ИВДИВО каждого, просим преобразить сферы Организаций, которые преобразили сменой Организаций Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать новые сферы Организаций вновь созданных Изначально Вышестоящим Отцом и просим их развернуть в ИВДИВО каждого координацию соответствующих сфер Организаций Организация в каждом из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 объёма Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом по одному ракурсом каждой из 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем возжигание 64-х объёмов Синтеза 64-х Организаций в сферах Организаций. И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы возжигаем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 64 объёма Синтеза в соответствующих сферах ИВДИВО каждого каждого из нас и возжигаемся этим.*

*Разгораясь и возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца корреляцию 64 Организаций с соответствующей Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующее выражение 64 Организации из 64 ИВДИВО Частью -ИВДИВО -Отец-человек-субъекта, Организация Парадигма Философия Стратагемия Частью -Физическое тело, Организация Наука Частью -Истина Изначально Вышестоящего Отца, Организация Высшая Школа Синтеза Часть -Око, Организация Наука Часть -Хум, Организация Цивилизация Часть- Абсолют, Организация ИВДИВО-Развитие-Часть Омега, Организация Синархическое Синтезфизичность Отец-человек-субъекта- Часть Монада.*

*И далее 49 из 64 Организаций Мир Часть Пламя Отца. И далее просим развернуть в координацию Организацию каждого в каждом из нас, Аттестация каждого в координации с Частью Интеллект, Наука каждого в координации Части Диалектика, Синархия каждого в корреляции с Частью Синтезное мировое тело.*

*И далее вплоть до первой Организации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-ричной корреляцией 64 Организаций, 64 Базовыми Частями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигая корреляцию Частей, Образом Отца тоже возжигаемся, от Физического мирового тела до ИВДИВО Отец-человек-субъекта 64 Организациями ИВДИВО и возжигаясь вспыхиваем, развёртываясь собою и возжигая корреляцию Части Организации, соответствующей спецификой объёма Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутой в сфере ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас новым явлением 64 Организаций Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся этим.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Плана Синтеза 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и просим развернуть 64 Плана Синтеза в реализации 64-х Организаций в каждом из нас.*

*И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими. И вспыхивая развёртываемся преображением 64-х Организаций в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого, преображаемся синтезфизически телесно.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически.*

*И возжигаясь физически мы физически развёртываемся и возжигаем 64 Объёма Синтеза 64-х Организаций ИВДИВО каждого физически, вспыхивая 64 Организациями в корреляции с Частями в теле физически в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим мы эманируем всё стяжённое, возожжённное в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**01:19:26 - 01:36:22**

# **Практика 7. Преображение на новые выражения Ипостаси ИВО. Творение 6144 Частей. Стяжание Тела Ипостаси ИВО и Плана Синтеза Ипостаси ИВО**

*Мы возжигаемся всем Cинтезом в каждом из нас, вспыхиваем. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас явлением и восхождением третьим курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, курсом Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас преобразить на новое явление, на новое выражение Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца с учётом возжигания и перехода Организации Наука на Огонь Творения, на выражение Ипостаси в Огне Творения Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца преображения Ипостаси и развития ипостасности в каждом из нас наработкой и выражения становления Ипостаси восхождения третьим курсом Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем, и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 6145 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 6145 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание 6144-х Частей по 1024-е Части каждого из шести видов Частей: Синтез-реальностных, Архетипических, Синтез-частей, Сверхчастей, Суперчастей, ИВДИВО-космических частей каждым из нас. И в синтезе 6144-х Частей формирования и синтезирования Тела Ипостаси в каждом из нас. И возжигаемся этим, преображаемся этим, разворачиваемся, встраиваясь и вспыхивая, преображаясь соответствующим явлением Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Переходим и становимся Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление Ипостаси в новом выражении с преображением принципов Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца сменой, переходом Организации Науки на горизонт Ипостаси, действующего в Синтезе Творения Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь этим, преображаемся этим, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение каждым из нас 4096-ти Частей в росте Ипостаси стандартом 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Реальностных Частей, 1024 Архетипические Части, 1024 Синтез-части. Стяжаем синтезирование и творение каждым из нас 1024-х Сверхчастей, 1024 стяжаем Суперчасти и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 ИВДИВО-космические Части каждого из нас, развёртываемся ими собою.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6144 Синтеза каждому из нас 6144-х Частей, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 6144-х Частей Тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемое и развиваемое третьим курсом Синтеза, курсом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем Тело Ипостаси в синтезе 6144-х Частей стандартом 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Тела Ипостаси в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение явления Ипостаси в каждом из нас явлением Организации Наука Синтезом Творения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас и явление, становление, синтезирование, разработку выражения Ипостаси в каждом из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить все ранее стяжённые Планы Синтеза Ипостаси в каждом из нас. Стяжаем развёртывание в каждом из нас Плана Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в реализации Синтеза, Времени, Огня, Творения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца новым Планом Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Ипостаси в каждом из нас, мы возжигаемся этим, преображаемся собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть в каждом из нас Образ Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси и просим пресинтезировать и преобразить все ранее стяжённые Образы Ипостаси на новый Образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и развернуть его Синтезом стяжённых 6144-х Частей в Теле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет Принципов Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в координации выражения Ипостаси с явлением Науки и Синтеза Творения Изначально Вышестоящего Отца и Части Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся четверичным выражением: Ипостась, Наука, Хум, Творение в каждом из нас. И просим развернуть данную четверичную реализацию в Образе Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в реализации Синтеза Ипостаси, Синтеза Науки, Синтеза Хум и Синтеза Творения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь всем стяжённым, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-рицу Ипостаси от Синтеза до Движения. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу от Синтеза до Движения. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Ипостаси, Волю Ипостаси, Мудрость Ипостаси, Любовь Ипостаси, Творение Ипостаси каждым из нас и так далее вплоть до Движения Ипостаси в реализации стяжённого Плана Синтеза Ипостаси в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стратагемию Ипостаси в реализации Плана Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16-рицу ИВДИВО-развития Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в разработке явления, формирования, синтезирования Образа Жизни Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, Слова Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и так далее, на 15-м выражении Воли Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в явлении ИВДИВО-развития Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16 процессов от Образа Жизни до Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в реализации 16-рицы от Образа Жизни до Синтеза ИВДИВО-развития Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И возжигаясь, преображаясь этим, просим синтезировать каждым из нас в синтезе всего во всём в явлении Ипостаси всё стяжённое и возожжённое.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им собою. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся в физическом теле всем стяжённым. И возжигаясь, преображаемся этим. Эманируем итоги практики в ИВДИВО. Эманируем, разворачиваем в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем, разворачиваем в подразделениях ИВДИВО участников данной практики. Разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.*

*Аминь.*

**2день 3 часть**

**02:46:14 - 02:59:25**

# **Практика 8. Стяжание Частей: Чувствознание Отец-человек-землянина и Прачувствознание Отец-человек-землянина**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, пойдём во Всеединый космос, третью Всеедину. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 65.472 реальность третьего Всеединого архетипа Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание двух частей: Чувствознание Изначально Вышестоящего Отца и Прачувствознание в каждом и возжигаемся, преображаемся Синтезами. Проникаемся Чувствознанием Аватара Синтеза Кут Хуми напрямую от Аватара Синтеза Кут Хуми, вот прям проникнитесь, попроживайте вот пока, в выражении процессов почувствознайте: что это такое - работа Части Чувствознание.*

*Часть в теле, всем телом эманация Чувствознания, Синтеза Чувствознания. И проникаемся, насыщаемся Чувствознанием Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*Насыщаемся всем телом, каждой частью, каждой клеточкой. Входим вот в такое сопряжение, Чувствознание с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Не в Часть Аватара Синтеза, а в процесс в Чувствознание Аватара Синтеза Кут Хуми собою, проникаемся. Почувствознайте Аватара Синтеза.*

*Вспыхиваем Синтезом Чувствознания Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Возжигаемся. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пригласить в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алексий Илану.*

*Приветствуем, синтезируемся Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алексия Илану. Проникаясь их Синтезом собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Алексием, стяжаем Синтез Принципа Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся им, возжигаемся Синтезом Принципа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспыхиваем всем телом Синтезом Принципа Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Алексия. Просим Аватара Синтеза Алексия преобразить нас на стяжание Части Чувствознание. Стяжаем Синтез Чувствознания Аватара Синтеза Алексия каждым из нас. Стяжаем Образ Части Чувствознание каждым из нас.*

*И возжигаемся Синтезом Принципа Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия, в синтезе стяжённых Огня, Синтеза, Образа Части Чувствознание, стяжая, возжигаемся Синтезом Принципа Изначально Вышестоящего Отца. Просим Аватара Синтеза Алексия развернуть Синтез Принципа в каждом из нас и концентрации в каждом из нас. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Иланой, стяжаем у Аватарессы Синтеза Синтез Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем и заполняемся Синтезом Прачувствознания.*

*Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Илану синтезировать каждому из нас Образ Прачувствознания. Развернуть каждому из нас Принципы Части Прачувствознания.*

*И возжигаемся Синтезом Принципа Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, благодарим Аватаров Синтеза Алексия Илану.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65.537 реальность третьего Всеединого архетипа Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся телесно Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Части Чувствознание и Прачувствознание. Просим сконцентрировать в каждом из нас Синтез Принципа и Принцип Изначально Вышестоящего Отца в разработке, явлении и выражении действий Части Чувствознание. Просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть в каждом из нас Части Чувствознание и Прачувствознание ракурсом Реальностных частей, Архетипических частей, Синтезчастей, Сверхчастей, Суперчастей и ИВДИВО-космических частей. В их росте, развитии в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими, вспыхиваем ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Части Чувствознание. Возжигаемся. Стяжаем тело Чувствознание каждому из нас. Вспыхиваем телесно, облекаемся, возжигаемся телом Чувствознание, развёртываемся им собою.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности. Стяжаем Субъядерность, Синтез, Огонь Части Чувствознание. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение Части Чувствознание каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Чувствознания каждому из нас. Возжигаемся им.*

*Стяжаем 65.536 Принципов в Часть Чувствознание каждого из нас. И стяжаем 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы возжигаемся Принципами в Части Чувствознание каждого из нас.*

*И мы возжигаемся Чувствознанием в концентрации Принципов в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Части Чувствознание каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Часть Прачувствознание. Стяжая Ядро Синтеза части, Системы, Аппараты, Частности части. Стяжаем 65.536 Прапринципов Прачувствознание каждого из нас. Возжигаемся. Стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Прачувствознание каждого из нас. Возжигаемся. И, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими, развёртываемся собою. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в*

*каждом из нас две Части Чувствознание и Прачувствознание в синтезе всех частей, всех подготовок и в цельности каждого.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся им собою.*

*И, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём в каждом из нас. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся физически. И физически в синтезе концентрации, насыщенности всего стяжённого мы разворачиваем в физическом теле Чувствознание и Прачувствознание в каждом.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, разворачиваем в ИВДИВО в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в подразделения ИВДИВО участников данной практики.*

*И, разворачивая в ИВДИВО каждого, преображаемся физически телесно.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**03:21:04 - 03:39:43**

# **Практика 9. Стяжание Гласического тела и Прагласического тела Отец-человек-субъекта**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Всеединого третьего архетипа Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, возжигаемся, сейчас пока мы не перешли, такое ещё – Образ от Аватаров Синтеза на то, что мы обсуждали: вот что такое, когда Гласика разработана. Можно сказать тихо-тихо, но в такой насыщенности, что тебя услышат в самом дальнем углу зала. А можно говорить громко-громко, этот голос, ничем не насыщенный, затеряется в пространстве и тебя не услышат, то есть будут слушать, но не слышать – вот это Гласика. Тихонько даже сказал, я не о том, чтобы натренировать Голос Полномочий, этот пример не для этого, он не об этом, а он о специфике. Насыщенный Глас, когда слово даже тихо сказал, Огнём отозвалось в самом дальнем конце зала и его услышали. Парадоксальная мысль: услышали, даже если не слышно, это разработанный глас, Гласическое тело очень интересно в этом смысле, слова другой вес Огня и Синтеза приобретают, весомые слова.*

*Всё, идём, возжигаемся. Синтезируемся, впитывайте, возжигайтесь этим образом от Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, что вот сейчас вам как-то я физически прокомментировала, Аватары лучше вам это передают, в том числе опытом своего личного ведения. Но это сейчас из области шутки: сказать в 16-м Космосе так, чтобы физически услышали это слово, это и шутка и всерьёз, вот это голос Аватара Синтеза. Он же не орёт там вовсю, на все 16 Космосов, это ж не так работает, да? Во всех кто там в этих 16-ти Космосах вот так вот, но нет же, Огнём. Вот сейчас Аватар вам это, как сказать: это с одной стороны и шутка, а с другой стороны, вообще не шутка. И Аватар Синтеза Кут Хуми этот опыт передаёт, и его фиксирует, прям, чтоб вы его физически прожили: не там, в зале, когда Аватар Синтеза в зале, а мы на физике.Так и когда Аватар Синтеза говорит, не вслух слово, а Огнём и мы Глас Аватара Синтеза Кут Хуми слышим, воспринимаем и берём внутренне Огнём, распознавая его. И слышим Кут Хуми Огнём, вот вам пример: конкретные слова речи Аватара Синтеза. Возжигаемся, просим, благодарим Аватара Кут Хуми за такой вот пример, и наделение вас этим опытом, передачей такого опыта, чтоб вы тоже развивались, умели так выражать слова Огнём в разных мерностях, пространствах, Космосах, Метагалактиках, чтоб наше слово звучало Огнём. Не громогласностью, криком, а Огнём – слово, звучащее Огнём, слово, звучащее видами Огней.*

*И возжигаемся, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 65 472-ю реальность третьего Всеединого архетипа ИВДИВО Всеединого космоса. Становимся, возжигаемся, разворачиваемся телесно Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим нас преобразить Синтезом Аватаров Синтеза на стяжание, синтезирование Частей: Гласическое тело и Прагласическое тело каждому из нас. Возжигаемся этим, преображаемся и просим Аватаров Синтеза, Аватара Синтеза Кут Хуми уже в зале ИВДИВО, непосредственно передать каждому из нас, опыт действия Словом, Огнём многомерно, синтез-пространственно, синтез-реальностно, синтез-космически, проникаемся и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, просим наделить каждого из нас Гласом Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Возжигаемся, преображаемся, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас и возжечь в каждом из нас данный опыт. Синтезируемся, возжигаемся и преображаемся. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Климом Фирой, синтезируемся с Аватарами Синтеза, приветствуя Аватаров Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Клима Синтез Гласики Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Синтезом Гласики Изначально Вышестоящего Отца, просим Аватара Синтеза Клима развернуть Синтез Гласики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в каждой клеточке, в каждом ядрышке в каждой Части вплоть до Физического тела. И проникаемся, насыщаемся Синтезом Гласики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, стяжаем Образ Части Гласическое тело, стяжаем у Аватара Синтеза Клима, просим наделить каждого из нас принципами действия Гласического тела. Стяжаем у Аватара Синтеза, просим развернуть в каждом из нас функционал работы Гласического тела. Стяжаем, просим развернуть в каждом из нас опыт в Синтезе Гласики Изначально вышестоящего Отца, опыт Аватара Синтеза Клима: работы, действия, применения выражения Части Гласическое тело Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать опыт Аватара Синтеза Синтез Гласики Изначально Вышестоящего Отца и развернуть в каждом из нас.*

*И стяжаем у Аватара Синтеза Клима обучение разработки Синтезом Гласики Изначально Вышестоящего Отца Гласического тела всей функциональности, практичности, применимости работы Части Гласическое тело Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Гласики в каждом из нас. И возжигаемся, преображаемся стяжённым, и, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся развёртываемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фирой, стяжаем Синтез Прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца и просим Аватарессу Синтеза в нас развернуть концентрацию Синтеза Прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца, Праобраз и Образ Части Прагласическое тело. Возжигаемся и просим Аватарессу Синтеза Фиру принять на обучение каждого из нас действовать Гласом, Гласикой, Гласом – Огнём, видами Огней, в том числе в активации Гласического, Прагласического тела. И стяжаем у Аватарессы Синтеза Фиры такое явление как Глас Огня каждому из нас и просим развернуть его в каждом из нас. Стяжаем Синтез у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фиры, Синтез Прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы возжигаемся, просим Аватарессу Синтеза Фиру принять каждого из нас на дальнейшее обучение в разработке стяжённого в развитии навыков, умений, качеств, свойств, специфик действия Гласическим телом, голосом, словом, Гласом, Огнём и другие варианты деятельности Гласикой, и Гласическим телом. И стяжаем у Аватарессы Синтеза Синтез Прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся этим собою. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клима Фиру.*

*Благодарим Аватаров Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65 537-ю Реальность третьей Всеедины Всеединого архетипа Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся телесно Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас.*

*И, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Просим нас преобразить на стяжание Части Гласическое тело, Части Прагласическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,и мы ими возжигаемся, преображаемся собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Гласическое тело каждого из нас, стяжая Ядро Синтеза и Синтез Гласического тела. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Гласического тела Изначально Вышестоящего Отца, Огонь Гласического тела Изначально Вышестоящего Отца и насыщаемся, разворачиваемся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 536 Гласик в явлении Гласической материи. И просим их записать, свернуть, синтезировать в Гласическом теле каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца стяжённого количества Гласики в Гласическом теле каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Гласического тела, возжигаемся. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестояшего Отца, вспыхиваем, возжигаемся этим. Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Прагласическое тело, стяжая 65 536 Прагласики каждому из нас. И просим развернуть в Прагласическом теле, стяжаем 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро Синтеза Части Прагласическое тело. Стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Прагласического тела и стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы ими возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас синтез Частей: Гласическое и Прагласическое тело в синтезе каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца во внутренней концентрации каждого из нас, Глас Изначально Вышестоящего Отца Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, развёртываемся телесно, вспыхивая Гласом Изначально Вышестоящего Отца Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клима Фиру, развёртываемся физически. Вспыхиваем и развёртываемся физически телесно всей концентрацией Синтеза Гласа Изначально Вышестоящего Отца физически собою, возжигаемся. И мы возжигаемся стяжёнными Частями, вспыхивая, развёртываемся, преображаемся ими. И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:02:31 -00:31:40**

# **Практика 10. Стяжание 48 Архетипов ИВДИВО 24 Космосов. Стяжание Части ИВО, Ядра Синтеза ИВО. Стяжание Части ИВАС Кут Хуми, Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми**

*Вспыхиваем, возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Проникаемся, возжигаемся, разгораемся всей концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся одновременно Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и концентрацией Синтеза Должностных Полномочий каждого, мы идём при этом Учителем 35 Синтеза.*

*И мы возжигаемся, разгораясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим зал ИВДИВО. Переходим, мы становимся на 32704 архетип ИВДИВО. Развёртываемся телесно телом Полномочного, Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся формой.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 48 архетипов 24 Космосов. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 48 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 48 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы ими возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся, пресинтезируемся на стяжание 48 архетипов 24 Космосов, возжигаемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватаров, вспыхиваем, возжигаемся и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержку Синтезом, устойчивости каждому из нас в стяжании 48 архетипов 24 Космосов ИВДИВО и проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 32769 архетип ИВДИВО, развёртываемся и становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, пресинтезируя, преобразить каждого из нас на стяжание 48 архетипов 24 Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас командой восходящих 35 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь ими, вспыхивая, преображаясь. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию 2 архетипов каждого из 24 Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся этим, преображаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем 48-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию и фиксацию на каждом из нас:*

*Октавы Суперизвечного Синтезкосмоса,*

*Всеедины Суперизвечного Синтезкосмоса,*

*Октавы Всеизвечного Синтезкосмоса,*

*Всеедины Всеизвечного Синтезкосмоса,*

*Октавы Октоизвечного Синтезкосмоса,*

*Всеедины Октоизвечного Синтезкосмоса,*

*Октавы Метаизвечного Синтезкосмоса,*

*Всеедины Метаизвечного Синтезкосмоса,*

*Октавы Извечного Синтезкосмоса,*

*Всеедины Извечного Синтезкосмоса,*

*Суперизвечины Всеединого Синтезкосмоса,*

*До-ИВДИВО Всеединого Синтезкосмоса,*

*ИВДИВО Октавного Синтезкосмоса,*

*Метагалактики Октавного Синтезкосмоса,*

*Всеедины Метагалактического Синтезкосмоса,*

*Извечины Метагалактического Синтезкосмоса,*

*Ре-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человек-Ипостаси,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ре-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ре-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ре-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека-Ипостаси,*

*Ре-ИВДИВО Высшей Извечины Человека-Ипостаси,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Извечины Человека-Ипостаси,*

*Ре-ИВДИВО Высшей Всеедины Человека-Ипостаси,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Всеедины Человека-Ипостаси,*

*Суперизвечины Высшей Октавы Человека-Учителя,*

*До-ИВДИВО Высшей Октавы Человека-Учителя,*

*Ми-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Учителя,*

*Фа-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Учителя,*

*Ми-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Учителя,*

*Фа-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Учителя,*

*Ми-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Учителя,*

*Фа-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Учителя,*

*Ми-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Учителя,*

*Фа-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Учителя,*

*Всеединой Метаизвечины Человека-Аватара,*

*Извечной Метаизвечины Человека-Аватара,*

*Метаизвечной Извечины Человека-Аватара,*

*Октоизвечной Извечины Человека-Аватара,*

*Октоизвечной Всеедины Человека-Аватара,*

*Всеизвечной Всеедины Человека-Аватара,*

*Метаизвечной Октавы Человека,*

*Октоизвечной Октавы Человека,*

*Всеединой Метагалактики Служащего,*

*и Извечной Метагалактики Служащего в каждом из нас в соответствующих архетипов ИВДИВО.*

*И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся 48-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся ими собою. Возжигаемся. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас, стяжаем 48 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой Части Образ Отца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим взаимоаннигилировать Образы Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и первой Части Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И мы ими вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся и развёртываемся 48-ю Образами Изначально Вышестоящего Отца в Подобии в физическом теле каждого из нас. И вспыхивая ими, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и входим в Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом стяжёнными 48-ю архетипами 24-х Космосов собою и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И проникаясь Рождением Свыше Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, вспыхивая 48-ю архетипами синтезфизически собой каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3148800 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими, стяжаем 3148800 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3148800 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3148800 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 3072-х видов материи 48-ми архетипов ИВДИВО и 3145728-ми реальностей 48-ми архетипов ИВДИВО в явлении каждого из нас и синтеза нас и возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Аннигиляционный Синтез Ядер Синтеза, Ядер Огня, стяжённых 48-ми архетипов ИВДИВО 24-х Космосов в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь стяжённым, вспыхиваем всеми Аннигиляционными Синтезами в каждом из нас, аннигилируя все стяжённые Ядра Огня, Ядра Синтеза архетипов ИВДИВО в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в 3148800 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Ядер Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 3148800 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Ядра Синтез Огня аннигилированные Ядер Огня и Ядер Синтеза в физическое тело каждого из нас. И, возжигаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, и мы синтезируем 3148800 Ядер Синтеза Огня в Синтез-Ядро Синтеза-Огня вокруг, внутри и сквозь физическое тело каждого из нас и возжигаемся. Развёртываемся вокруг внутри физического тела соответствующей концентрацией Синтез-Ядра Синтез-Огня стяжённых архетипов ИВДИВО.*

*И мы вспыхиваем Синтез-Ядром Синтез-Огня и входим в Воскрешение, и воскрешаемся данным Огнём 48-ми архетипов ИВДИВО каждым из нас. И мы входим в Новое Рождение и, стяжая, возжигаемся Новым Рождением, стяжанием 48-ми архетипов 24-х Космосов ИВДИВО каждым из нас и возжигаясь, преображаемся этим, воскрешаясь и вновь рождаясь стяжёнными архетипами ИВДИВО каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Новым Рождением Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 3148800 Космических Сил, возжигаемся. Стяжаем 3148800 Космических Магнитов, возжигаемся. Стяжаем 3148800 Космических Столпов, возжигаемся и стяжаем 3148800 Космических ИВДИВО каждом из нас, вспыхивая, возжигаемся ими. И в синтезе их мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 12595200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас стяжёнными Космическими Силами, Магнитными Столпами и ИВДИВО, и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех стяжённых Космических Сил развернуть одну Синтез-Космическую Силу каждого из нас, возжигаемся. В синтезе всех Космических Магнитов просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и разворачиваем один Синтез-Космический Магнит каждого из нас и синтеза нас, возжигаемся. Просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех Космических Столпов развернуть один Синтез-Космический Столп каждого из нас, возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех Космических ИВДИВО развернуть в каждом из нас один Космический Синтез- Космический ИВДИВО каждого из нас и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся в каждом из нас четверицей космических явлений, возжигаемся, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 6144 шести видов Частей каждого из нас, шесть видов по 1024 Части от реальностных до ИВДИВО-космических Частей и просим Изначально Вышестоящего Отца усилить, возжечь и развернуть стяжаемые 6144 Части в стяжённом теле Ипостаси каждого из нас. И возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении, в синтезе Частей тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 реальностные Части, 1024 архетипические Части, 1024 Синтез-Части, 1024 Сверхчасти, 1024 Суперчасти, 1024 ИВДИВО-космические Части каждому из нас ракурсом, синтезом, спецификой стяжаемых 48-ми архетипов 24-х Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся ими, вспыхиваем, развёртываемся.*

*И в синтезе их мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 6144-рицы Частей тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь и развернуть в теле Ипостаси каждого из нас акцент, синтез и специфику синтеза 48-ми архетипов ИВДИВО 24-х Космосов. И возжигаемся, вспыхиваем концентрацией синтеза стяжённых Частей в теле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь, преображаемся, раскрываясь, возжигаясь телом Ипостаси в синтезе стяжённых Частей и возжигаясь в теле Ипостаси Синтезчастей, ракурсом стяжённых космосов и архетипов ИВДИВО, возжигаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, накоплений, реализаций и любых других возможностей в каждом из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать все наши реализации, подготовки, достижения во вновь в стяжённые 48 архетипов ИВДИВО, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца расширить концентрацию новых архетипов выражения каждого из нас подготовками, реализациями, компетенциями, накоплениями каждого из нас. И, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству каждого из нас, мы, ими, возжигаясь, преображаемся собой, вспыхивая, разгораемся.*

*Возжигаемся, разгораемся, и в этом огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем 96 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96-ти частных мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца перевести по 4 ИВДИВО-здания каждого из нас в 24 архетипа, самый высокий второй архетип каждого из стяжённых 48-ми архетипов по два в каждом из 24-х Космосов.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, если кто-то не стяжал, сотворить недостающие здания, частные ИВДИВО-здания тем, у кого их нет, часть из них стяжались на съезде ИВДИВО.*

*И просим перевести, транслировать частные ИВДИВО-здания в самый высокий архетип каждого стяжаемого архетипа каждого из 24-х Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца активировать все 96 ИВДИВО-зданий каждого из нас 24-х Космосов, и вспыхиваем Ядрами Огня, возжигаясь, направляя их в центровку Куба Синтеза каждого из частных мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас. И мы развёртываем Ядро Огня и просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать каждое из 24-х ИВДИВО-зданий мировых частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в максимально высокие, стяжённые архетипы каждого из 24-х Космосов и возжигаемся.*

*И фиксируем их, соответственно, в Тонком, Огненном, Синтезном мирах и в вершине в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца синтеза миров в Реализованном мире каждого из 24-х архетипов 24-х Космосов. И возжигаясь этим, и, транслируя, переводим, фиксируя 96 частных ИВДИВО-зданий, каждый в соответствующем архетипе в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем 96-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы направляем 96 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на вершину Столпа каждого из 96-и частных ИВДИВО-зданий в основании кабинета-мансарды 65 этажа в центровку здания и разворачиваем Синтез из Ядер Синтеза в каждом из 96-ти частных ИВДИВО-зданий каждого из нас мировых, и, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся ими.*

*Возжигаясь, разгораемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию, синтезирование, координацию стяжённых частных ИВДИВО-зданий каждого из нас и ИВДИВО каждого. И просим столпно развернуть стяжённые частные ИВДИВО-здания, в том числе, в координации с физическим телом каждого из нас, возжигаемся этим, вспыхиваем, преображаемся. И возжигаемся соответствующей концентрацией Огня и Синтеза вплоть до физического тела каждого из нас. Разгораемся им собою.*

*И, возжигаясь, разгораясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление, преображение Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление, преображение Части Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядра Синтеза и Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим мы, здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преображение Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, возжигаемся, вспыхивая, преображаемся ей. И стяжаем преображение Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, стяжая, вспыхиваем Ядром Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Хум в Хум и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить в синтезе всего стяжённого, просим возжечь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца всё стяжённое, возожжённое возжиганием 48-ми архетипов и 24-х Космосов в каждом из нас.*

*И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся им собой.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И, развёртывая физически, возжигаем всю концентрацию всего стяжённого преображаясь физически, телесно.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы разворачиваем, эманируя всё стяжённое в ИВДИВО, эманируем, разворачиваем всё стяжённое в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем, разворачиваем всё стяжённое, возожжённое в подразделение ИВДИВО участников данной практики и, эманируя, разворачиваем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:00:43 - 01:18:004**

# **Практика 11. Стяжание Человек-Землян в 25 Всеедине. Стяжание трёх видов тел в 25 Всеедине**

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. мы переходим в зал ИВДИВО на 960 архетип Всеединого космоса, или 2880 архетип ИВДИВО, проявляемся и разворачиваемся в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно, возжигаемся формой, вспыхиваем и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хум Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Просим преобразить нас на стяжание Человек-Землян 25 Всеедины Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца 2073 архетипа ИВДИВО До -ИВДИВО Всеедины Человека - Посвящённого ракурсом реальностных, переводом и трансляций Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел реальностного, и видов материй явлений Синтезного, Огненного, Тонкого мира соответственно. И просим преобразить стяжаемое данное явление – шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся, преображаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим преобразить каждого из нас на стяжание по 16384 реальностных тел, Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел, и по 16 тел видов материи Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезного, Огненного, Тонкого мира 29 Всеединой 2077 архетипа ИВДИВО Соль-ИВДИВО Всеединой Человека-Посвящённого Эфирики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся, и возжигаясь, вспыхивая, разгораясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 архетип Всеединый архетип Всеединого космоса или 3073 архетип ИВДИВО.*

*И проявляясь, развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся Ипостасным телом в синтезе тела Полномочного каждого из нас Учителем 35 Синтеза, одеваемся в форму, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас стяжанием Человек-Землян 25 Всеедины До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого по 4096 реальностного выражения и по 16 видов материи явления. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. Возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими.*

*И возжигаясь ими в зале Изначально Вышестоящего Отца, раскрывается три Портала реальностных тел по 4096 в каждом. И мы эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого трём видам тел по 4096 реальностного явления Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам Синтезного, Огненного и Тонкого мира соответственно. Эманируем и направляем физичность каждого из нас каждому Ипостасному, каждому Трансвизорному, каждому Синтезтелу. И взамен мы вмещаем, возжигаемся, и синтезируя собою Огонь, Дух, Свет трёх видов миров Синтезного, Огненного, Тонкого мира 25 Всеедины Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, синтезируем их собою.*

*И все вместе с Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами мы, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человек-Землян тремя видами реальностных тел – Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по 4096. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым, по одному каждому Человек-Землянину и каждым из нас. И возжигаемся, вспыхиваем собою, преображаемся этим. Далее мы эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас трём видам тел видов материи по 16 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезного, Огненного, Тонкого мира. И направляем физичность и синтозность Изначально Вышестоящего Отца каждому телу. Но взамен вмещаем и возжигаемся Огнём, Духом, Светом ракурсом вида материи трёх миров 25 Всеедины Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируем видом миров — Огонь, Дух, Свет каждым из нас, видов материи Огонь, Дух, Свет в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Человек-Землян переводом и трансляцией трёх видов тел Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел видов материи в Человек-Землян. И стяжая 48 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе стяженных Человек-Землян 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Вспыхиваем, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 капель Абсолютного Огня каждому До-ИВДИВО Всеедины Человека- Посвящённого каждому из нас и каждому Человек –Землян реальностного и видов материи явления. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и каждому Человек-Землянину, вспыхиваем, возжигаемся. И разгораясь Абсолютным Огнём, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Всеедины Человека- Посвящённого каждым из нас.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся, развёртываемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И Абсолют Изначально Вышестоящего Отца в расширении, углублении, масштабировании Абсолютного Огня Ядра Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на Абсолют До-ИВДИВО Всеедины Человека- Посвящённого. И возжигаемся Ядром Абсолютного Огня каждого из нас, вспыхивая, развёртываемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И вспыхивая, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Человек-Землян, стяжённых переходом Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел видов материи и реальностного явления. Благодарим за взаимодействие с каждым из нас, и взаимосопересечение и развитие. Отсекаемся от них, а они от нас. Порталы закрываются. И мы далее синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 25 Часть Всеединую, Всеединое Синтезное Мировое тело Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас Всеединое Синтезное Мировое тело Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им. И, возжигаясь, преображаясь мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас 4096 единиц Энергии физического Мира До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого. И, возжигаясь, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь, развёртываемся ими. И разворачиваясь, концентрируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение реальностных видов материи трёх видов тел 29 Всеединой Соль-ИВДИВО Всеедины Человека- Посвящённого Эфирики 2077 архетипа ИВДИВО.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16384 Ипостасных тел реальностного выражения, 16384 Трансвизорных тел, 16384 Синтезтел реальностного явления Синтезного Огненного и Тонкого мира Соль-ИВДИВО Всеединого Человека-Посвящённого, соответственно. Возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творением по 16 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Синтезного, Огненного и Тонкого мира, соответственно. И вспыхиваем, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, преображаясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть каждому реальностному телу* *– Ипостасному, Трансвизорному, Синтезтелу, и тела вида материи Части ИВДИВО–здание в соответствующей реальности или виде материи Соль-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого Эфирики Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь 49200-ми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16384 Частных ИВДИВО-зданий Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам в соответствующей реальности Синтезного, Огненного, Тонкого мира соответственно. И стяжаем по 16 Частных ИВДИВО - зданий 16-ти Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам видов материи Соль-ИВДИВО Всеедины Человека - Посвящённого Эфирики.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Творение Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел реальностных видов материи каждый в своём медицинском боксе, в своём Частном ИВДИВО-здании соответствующей реальности, или виде материи Соль-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого Эфирики. И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 49200 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого. Просим возжечь и развернуть в каждом из нас всё стяжённое, и возожжённое. И стяжая, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им и преображаясь. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Всеединого космоса, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь Всеединого космоса. Развёртываемся физически и, возжигаясь физически, развёртывая всё стяжённое, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и, эманируя, разворачиваем* в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.

**2 день 4 часть**

**01:30:51 - 01:39:43**

# **Практика 12. Стяжание Жизненностей, Компетенций, Полномочий, Реализаций**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас****,*** *вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 65472 реальность третьей архетипической Всеедины Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 35 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим нас преобразить на стяжание 64-х реализаций по 16 Жизненностей, 16 Компетенций, 16 Полномочий, 16 ИВДИВО-космических реализаций и возжигаемся ими, Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537 реальность третьей архетипической Всеедины, развёртываясь Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать наделением каждому из нас 64-х реализаций и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в явлении третьего вида Человека – Человека Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наделение 16-ю Всеедиными Жизненностями, стяжаем Всеединые Сверхчасти, Всеединые Сверхсистемы Частей, Всеединые Сверхаппараты Систем Частей, Всеединые Сверхчастности Аппаратов Систем Частей, Всеединые Синтезчасти, Всеединые Синтезсистемы Частей, Всеединые Синтезаппараты Систем Частей, Всеединые Синтезчастности Аппаратов Систем Частей, Всеединые архетипы Части, Всеединые архетипические Системы Частей, Всеединые архетипические Аппараты Систем Частей, Всеединые архетипические Частности Аппаратов Систем Частей, Всеединые Части, Всеединые Системы Частей, Всеединые Аппараты Систем Частей, Всеединые Частности Аппаратов Систем Частей каждому из нас, возжигаемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем наделение 16-ю Всеедиными Компетенциями третьего вида Компетентного – Архат. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Всеединую Должностную Компетенцию, Всеединую Ивдивость, Всеединую Иерархизацию, Всеединое Полномочие Совершенств, Всеединую Синтезность, Всеединый Творящий Синтез, Всеединый Статус, Всеединое Посвящение, Всеединую Виртуозность, Всеединую Компетенцию, Всеединую Диалектику Синтеза, Всеединую Иерархию Синтеза, Всеединое Умение Синтеза, Всеединый Навык Синтеза, Всеединое Начало Синтеза, Всеединое Право Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 пакетов насыщенностей Синтезом Изначально Вышестоящего Отца по одному для каждой из 16-ти Компетенций. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и вмещаем, и возжигаемся. Просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждой Компетенции насыщенность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наделение каждому из нас 16-ю Всеедиными Полномочиями третьего вида Полномочного – Теург. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Всеединые архетипы, Всеединые Эволюции, Всеединые реальности, Всеединые Миры, Всеединые Царства, Всеединые Стихии, Всеединые виды материи, Всеединые фундаментальности, Всеединый космос архетипа, Всеединый космос вида материи, Всеединый космос реальностей, Всеединый Дальний космос, Всеединый Большой космос, Всеединый Ближний космос, Всеединую космическую Ойкумену и Всеединый космос каждому из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наделение каждого из нас 16-ю Всеедиными реализациями третьего вида - ИВДИВО-космического Человек-Служащий Астралики и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего, Отца, мы стяжаем Всеединый Синтез, Всеединую Волю, Всеединую Мудрость, Всеединую Любовь, Всеединое Творение, Всеединое Созидание, Всеединую Репликацию, Всеединую Практику, Всеединый Магнит, Всеединый Миракль, Всеединый Генезис, Всеединое Погружение, Всеединое Понимание, Всеединое Распознание, Всеединое Слово Изначально Вышестоящего Отца и Всеединый Образ Жизни каждым из нас, возжигаемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас и синтезе нас всё стяжённое, и преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и возжигаемся физически всем стяжённым в каждом из нас, и мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:39:45-01:51:43**

# **Практика 13. Стяжание Книги 35 Синтеза ИВО. Итоговая практика**

*Мы возжигаемся всей концентрацией, всем накалом 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца развёртываемся телесно, в форме Учителя 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь нас преобразить итоговой практикой 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО, переходим, становимся телесно Учителем 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся формой Учителя 35-го Синтеза, и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас итоговой практикой 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81920 65537-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, 81920 65537-лионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими, стяжаем 81920 65537-ллионов Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим записать Стандарт 35-го Синтеза в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 160 Инструментов Изначально Вышестоящего Отца Учителя 35-го Синтеза вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу Служения Учителя 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 1048576 Генов Человека в явлении Стандарта 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, вспыхиваем, возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81920 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и соответствующее количество Жизненностей ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем 81920 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Компетенций ИВДИВО каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем 81920 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Полномочий ИВДИВО каждым из нас, возжигаемся. И стяжаем 81920 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-космических Реализаций ИВДИВО на каждом из нас, и возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, вспыхиваем стяжённым в каждом из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им собою.*

*И синтезируемся из зала Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал Книг Синтеза, библиотеку Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Разворачиваемся и становимся в библиотеке Книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем 35-го Синтеза, вспыхиваем. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы направляем Аватару Синтеза Кут Хуми Синтез Книги 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми направить каждому из нас Книгу 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, берём Книгу 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки. Вспыхиваем Книгой 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и с Книгой 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в самое высокое частное ИВДИВО-здание каждого из нас на 65 этаж, подходим к письменному столу, кладём Книгу 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол. Берём в руки Книгу 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть, и с Книгой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаемся в библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся с Книгой 34-го Синтеза и синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми мы отдаём, возвращаем Книгу 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение каждого из нас 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение двух месяцев.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем дневную и ночную подготовку и обучение 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. Стяжаем План Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки каждым из нас, и вспыхиваем, возжигаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом на 16385-м архетипе ИВДИВО, становимся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Ядра Синтеза 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-ю ядрышками Синтеза вокруг каждого из 1024-х Ядер Синтеза каждого из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование по 16 Ядер Синтеза в 64 Синтез-Ядра 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 64-х Синтез-Ядер 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 64-х Синтез-Ядерный синтез-процессор 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаемся этим. Возжигаясь, вспыхивая 64-х Синтез-Ядерным синтез-процессором 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, распуская 35-й Синтез в каждом из нас, возжигаемся.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в синтезе всего во всём каждого из нас стяжанием 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им собою, возжигаемся им собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за все стяжания, преображения, обновления, первостяжания 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И возжигаясь физически мы фиксируем 64-х Синтез-Ядерный синтез-процессор 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночник с фиксацией в головном мозге каждого из нас. И мы возжигаем 64-х Синтез-Ядерное Синтез-Ядро 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого, преображая ИВДИВО каждого физически собою 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем, разворачиваем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем и разворачиваем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

Набор и проверка практик: Людмила Батищева, Наталья Онищук, Ирина Борисова, Лариса Ермалаева, Лидия Ларионова, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Наталья Григорьева, Лариса Тупикина, Валентина Шурыгина, Татьяна Булашева, Татьяна Ларина, Вера Месилова, Вера Уфимцева, Наталья Важнова, Татьяна Микрюкова, Елена Кузьмичева, Мария Шухман